

ABSTRAK

Nama : **NANDY ANUGRAH**
NPM : **10020216053**
Judul Penelitian : **DAMPAK PROGRAM MUHADHARAH DALAM
PENINGKATAN KEMAMPUAN TABLIG SANTRI
DI PESANTREN AL FALAH DAGO KOTA
BANDUNG**

Penelitian ini fokus pada program Muhadharah santri Pondok Pesantren Al-Falah Dago dengan dilakukan sistem penilaian oleh dewan juri yang diambil dari *Asatidz* terpilih. Tujuannya agar para peserta muhadharah atau yang terdiri dari para santri mempersiapkan penampilannya di acara muhadharah. Muhadharah dilaksanakan satu bulan sekali pada minggu kedua. Namun, hasil dari Muhadharah tersebut jauh dari nilai baik. Sehingga perlu diadakannya penelitian.

Tujuan penelitian ini adalah mengetahui bentuk program Muhadharah yang dilakukan oleh Santri Al-Falah Dago, mengetahui tujuan program Muhadharah yang dilakukan Santri Al-Falah Dago, mengetahui dampak program Muhadharah dakwah Santri Al-Falah Dago terhadap kemampuan tablig. Jenis penelitiannya adalah penelitian lapangan dengan pendekatan kualitatif fenomenologis yang bersifat deskriptif analisis. Pengumpulan data dilakukan dengan menggunakan metode observasi, wawancara, dan dokumentasi.

Hasil penelitiannya menunjukkan bentuk program muhadharah dilakukan satu bulan sekali dengan system penilaian oleh juri, tujuan dari muhadharah adalah melatih kemampuan berbicara santri agar mampu tablig di masyarakat, dampak dari muhadharah ini adalah positif tapi tidak memuaskan.

Kata kunci: *Muhadharah, Dakwah, Kemampuan Santri*

ABSTRACT

Name : **NANDY ANUGRAH**
NPM : **10020216053**
Research Title : **IMPACT OF MUHADHARAH PROGRAM IN IMPROVING SANTRI TABLIG ABILITIES IN PESANTREN AL-FALAH DAGO BANDUNG CITY**

This study focuses on the Muhadharah Student Al Falah Dago Islamic Boarding School program with an assessment system conducted by a jury taken from the elected teacher. The goal is that the participants of the Muhadharah or consisting of the students prepare their performances at the Muhadharah event. Muhadharah is held once a month on the second week. However, the results from Muhadharah are far from good value. So that research is needed.

The purpose of this study was to determine the form of the Muhadharah program conducted by Student Al Falah Dago, to know the purpose of the Muhadharah program conducted by Student Al Falah Dago, to find out the impact of the Muhadharah program of the Student Al Falah Dago program on the ability of the tabli. This type of research is field research with a descriptive phenomenological qualitative approach to analysis. Data collection is done by using the method of observation, interviews, and documentation.

The results of his research show that the form of the Muhadharah program is conducted once a month with a judging system by the jury. The goal of Muhadharah is to practice the students' speaking ability in order to be able to tablig in the community.

Keywords: *muhadharah, dakwah, students ability*

الملخص

اسم : ناندي أنوغرا
رقم تعريف الطالب : ١٠٠٢٠٢١٦٠٥٣
?لنوان البحث : أثر برنامج المحاضرة في تحسين قدرات سانتري تابلينغ في مدينة الفلاح داجو باندونغ

تركز هذه الدراسة على برنامج مدرسة الطالب الفلاح داغو الإسلامية الداخلية بنظام التقييم الذي أجرته هيئة محلفين مأخوذة من المعلم المنتخب. الهدف هو أن يقوم المشاركون في المحاضرة أو يتكونون من الطلاب بإعداد ?لروضهم في حدث المحاضرة. تعقد المحاضرة مرة في الشهر في الأسبوع الثاني. ومع ذلك ، فإن نتائج أبعاد ما تكون ?لن قيمة جيدة. لذلك هذا البحث مطلوب

الغرض من هذه الدراسة هو تحديد شكل برنامج المحاضرة الذي قام به الطالب الفلاح داغو ، لمعرفة الغرض من برنامج المحاضرة الذي قام به الطالب الفلاح داغو ، لمعرفة أثر برنامج المحاضرة لطالب الفلاح برنامج داغو على قدرة التابلي. هذا النوع من البحث هو بحث ميداني مع نهج نوفي ووصفي نوفي ?للتحليل. يتم جمع البيانات باستخدام طريقة الملاحظة والمقابلات والتوثيق

تظهر نتائج بحثه أن شكل برنامج المحاضرة يُجرى مرة في الشهر بنظام تحكيم من قبل هيئة المحلفين. إن الهدف من هو ممارسة القدرة على التحدث لدى الطلاب حتى يتمكنوا من الترقب في المجتمع

الكلمات المفتاحية: محاضرة ، دكوة ، قدرة الطلاب